

Ausflug in den Grafenberger Wildpark

Am Dienstag, den 24.09.2024, haben die zweiten Klassen einen Ausflug in den Wildpark gemacht. Sabine nahm uns mit auf eine spannende Führung zum Thema „Raubtiere“. Wir lernten, wie sich die Gebisse von Allesfressern von Pflanzen- und Fleischfressern unterscheiden. Wir haben auch ausgestopfte Marder, Frettchen und andere Wildtiere gesehen. Das größte Tier war ein Braunbär – prima für die Bärenklasse!

Wir haben gesehen, wie die Frettchen mit einer Flasche gefüttert wurden, und ein Waschbär ist das erste Mal freiwillig im Teich geschwommen! Sabine sagte, das hätte er in 15 Jahren noch nicht getan. Außerdem haben wir gelernt, dass ein Waschbär sein Essen eigentlich gar nicht wäscht, sondern nur im Wasser damit spielt.

Wir brachten den Wildschweinen unsere gesammelten oder mitgebrachten Vorräte. Ein Eichhörnchen wollte im Hamsterrad seine Muskeln trainieren. Leider ist es immer wieder rausgeflogen. Darüber haben wir viel gelacht.

Einige Kinder haben Bucheckern probiert und fanden sie lecker. Auch Eicheln und Kastanien haben viele gesammelt. Das passte gut zu unserem Thema „Der Wald“ im Sachunterricht.



Der Waschbär schwimmt zum ersten Mal.



Ein Fuchs hat uns von seinem Ausguck immer genau beobachtet.



Nach einem Frühstück im Freien geht's weiter. Die lustigen Eichhörnchen warten schon mit ihren Kunststücken!



Die Waschbären waren so putzig. Sie hatten viel Hunger.



Das Eichhörnchen trainiert seine „Muckis“.



Wir haben leckere Bucheckern gesammelt.



Das Eichhörnchen hat auch ein paar gegessen und ist dann weitergeflitzt.



Die Bärenklasse mit einem richtigen Braunbären.



Die Robben und die Bären kommen gern im nächsten Schuljahr wieder her!